



GRAN MISIÓN  
A TODA VIDA  
VENEZUELA

### *PROPUESTA DE MANIFIESTO POR LA VIDA Y LA PAZ*

Nosotras y nosotros, gentes de organizaciones comunitarias y populares, movimientos sociales, políticos, colectivos, instituciones públicas y ciudadanas y ciudadanos, decidimos conformarnos en un Movimiento para la Vida y la Paz con el fin de trabajar en propuestas y acciones a favor de una convivencia pacífica, segura, solidaria y libertaria, a través del fortalecimiento de la organización y la movilización popular en apoyo a la Gran Misión A Toda Vida Venezuela.

La construcción de una cultura de paz necesita de cada uno de nosotros y nosotras, en un esfuerzo conjunto para convertir nuestras comunidades, nuestros hogares, nuestros lugares de trabajo en espacios libres de violencia, en los que prevalezca la mediación y la resolución pacífica de los conflictos cotidianos.

En cada una de nuestras acciones cotidianas y en todos los espacios en los que nos desenvolvemos: laborales, comunitarios, familiares, sociales, institucionales, así como en nuestros roles como hijos e hijas, padres y madres, hermanos y hermanas, trabajadoras y trabajadoras, activistas, tenemos la oportunidad y debemos hacer realidad los valores humanistas que vencen la violencia y hacen posible la convivencia pacífica como el respeto por la vida, la solidaridad, el reconocimiento de lo diverso, la igualdad y no discriminación y el diálogo permanente y abierto.

Como colectivos sociales nos entendemos como una fuerza poderosa que crece y se multiplica para hacer posible la convivencia. En nuestros espacios de activismo están presentes los y las jóvenes con su dinamismo y creatividad, las y los líderes comunitarios con su trabajo organizativo, las mujeres desde su lucha cotidiana por la igualdad y la vida; los y las trabajadoras desde sus puestos de trabajo construyendo patria, los y las militantes desde sus organizaciones con su participación activa y propositiva. Todos y todas, compartiendo nuestros saberes y nuestras prácticas de convivencia podemos restar espacio a la violencia y ganarlo a la vida.

Por todo ello, nosotras y nosotros queremos manifestar públicamente, nuestro compromiso de trabajar juntos y juntas en nuestras comunidades, en una gran coalición que contribuya a la transformación de las causas que generan la violencia la inseguridad, a través de la organización, el protagonismo popular, la articulación con las instituciones públicas y la acción contralora de las políticas en materia de seguridad implementadas por el Estado. Y muy especialmente atendiendo a nuestros jóvenes que se encuentran en el centro de las dinámicas de violencia.

Por eso hoy nos sumamos al Movimiento para la Paz y la Vida con el propósito de construir juntos y juntas una Venezuela que le gane a la violencia, a las balas, al miedo, al consumismo capitalista y al individualismo; una Venezuela fraterna, segura, en la que todos y todas convivimos solidaria y pacíficamente.